

2 Politique

Législatives à venir

L'Union nationale en rangs serrés avec d'autres partis de l'opposition

C.O.
Libreville/Gabon

Aux yeux du commissaire national chargé de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique et de la Recherche scientifique de la formation politique dirigée par Zacharie Myboto, la victoire de son bord politique au prochain scrutin législatif passe par son unité.

Au cours d'une communication rendue publique, mardi 19 juin dernier, au

siège de l'Union nationale (UN), sis au quartier Ancienne Sobraga, dans le 2e arrondissement de Libreville, le commissaire national chargé de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique de l'UN, le Dr Roland-Rodrigue Moutoumbou Ndjoungui, a indiqué que, dans la perspective des élections législatives à venir, sa formation politique a choisi de s'inscrire, avec d'autres écuries, dans une dynamique unitaire de l'opposition. Condition, selon lui, de la garantie de la victoire de son camp à ce

scrutin. D'où, a-t-il lancé, un appel à l'endroit des "partisans du changement" âgés de dix-huit ans révolus, à tous ceux désireux de changer de lieux de vote ou de résidence et à ceux qui ne se sont jamais inscrits sur les listes électorales, à aller massivement se faire enrôler selon le calendrier fixé par le ministère de l'Intérieur, en se munissant des pièces exigées par la loi le ministère de l'Intérieur, la loi étant muette à ce sujet. Non sans les avoir exhortés "à ne pas céder au fatalisme" et "à ne pas attendre

la dernière minute". Son appel est d'autant justifié que, a-t-il avancé, "les prochaines élections législatives auxquelles prendra part l'UN constituent un tournant décisif de la vie politique du Gabon (...). Elles sont aussi et surtout l'opportunité de prouver, une fois de plus, la force du bulletin de vote pour démontrer la volonté du peuple gabonais d'être gouverné différemment avec justice, transparence et équité à travers une Assemblée nationale forte, au service du peuple et non d'un système".



Photo : Chris Oyarne

Le commissaire national de l'UN chargé de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, le Dr Roland-Rodrigue Moutoumbou Ndjoungui.

PDG/Estuaire/Campagne sur le nouveau cadre normatif et mise à niveau des structures de base

Les nouveaux textes expliqués aux militants



La présidente de la CPRT Annie Chrystel Limbourg Iwenga et sa délégation expliquant les nouveaux textes du PDG...



aux responsables des structures de base de Kango.

Josiane MBANG NGUEMA
Libreville/Gabon

LA commission permanente de révision des textes du Parti démocratique gabonais (PDG), conduite par sa présidente, Annie Chrystel Limbourg Iwenga, a entamé dimanche dernier, dans la province de l'Estuaire, précisément à Kango, la campagne d'information et de sensibilisation au nouveau cadre normatif

et à la mise à niveau des structures de base du PDG. Cette opération, qui vise une meilleure connaissance et surtout une appropriation plus accrue des textes régissant désormais l'organisation, le fonctionnement, les devoirs ainsi que les droits des militantes et militants au sein du parti, se déroule sur l'ensemble du territoire national. C'est dans l'une des salles de la mairie de Kango que les nouveaux textes du PDG, amendés à l'issue de la tenue du Bureau politique du 21 février 2018 et qui

s'articulent essentiellement autour des statuts, du règlement intérieur et de la charte des valeurs, ont été présentés et expliqués aux membres du Conseil national, ceux du Comité central et aux responsables des structures de base, notamment les secrétaires fédéraux. Lesquels ont ainsi été édifiés sur le nouveau dispositif normatif s'agissant des attributions, rôles, missions et activités des différents organes exécutif, délibérant et consultatif de ce parti politique. Cas du règlement intérieur qui

contient 215 articles répartis sur 6 titres et 5 chapitres. La représentativité des femmes et des jeunes, le devenir des anciens responsables de cette formation sont autant de questions que les nouveaux textes reprécisent. Tout comme les relations avec les partis politiques alliés sur les plans local et international, avec ceux de l'opposition ou encore les relations avec la société civile ont également été spécifiées et encadrées. Lors de sa communication, Annie Chrystel Limbourg Iwenga a, au préalable, indi-

qué que ces nouveaux textes sont l'émanation des recommandations du 11e Congrès ordinaire tenu du 8 au 10 décembre 2017. «Par conséquent, a-t-elle souligné, de nombreux aspects relatifs à la mise en œuvre du processus de régénération et de revitalisation, les 2R, de notre grand parti, le PDG, apparaissent dans les textes susvisés. (...) le parti met à la disposition des militantes et militants ces textes à travers les structures de base. Aussi différents formats ou canaux de communication seront-ils utilisés afin que tous les mili-

tants, de la base au sommet, en soient imprégnés.» Les responsables des structures de base ont saisi cette occasion pour s'enquérir des subtilités du nouvel arsenal juridico-administratif du PDG, en particulier les points relatifs à la hiérarchie, la discipline et les contributions. Les membres de la délégation ont invité leurs camarades à s'en approprier. Prochaines étapes dans la province de l'Estuaire : Libreville, le Como-Océan, Owendo Akanda, Cocobeach.

Législatives/Réveil républicain

Marc Tchango, oui mais...

RAD
Port-Gentil/Gabon

Le président du parti le Réveil républicain se dit prêt à se lancer dans la bataille électorale à venir. Mais, il entend apprécier la mobilisation faite autour de sa candidature car : "Je ne peux me lancer dans une course perdue d'avance".

LE Réveil républicain (RR), l'un des derniers nés des partis politiques, sera-t-il de la bataille lors des joutes électorales à venir ? Marc Tchango, son leader, répondant aux questions

de la presse, mardi, au sortir du centre d'enrôlement du 4e arrondissement, n'a pas brisé le suspense. Il se dit prêt à se lancer dans cette course avec les siens mais, voudrait être sûr de la mobilisation autour de sa candidature. Car, pour lui, on ne s'engage pas dans une compétition perdue d'avance. La priorité aujourd'hui, a-t-il expliqué, est d'amener les jeunes et le reste de la population à se faire enrôler, passage obligé pour espérer une victoire. Marc Tchango a rappelé les valeurs inscrites dans les statuts de son parti et auxquelles il attache "énormément" du prix. Celles-ci



Photo : K.A.D

Marc Tchango, le président du parti politique Réveil républicain (RR).

trouvent leur fondation, a-t-il soutenu, aussi bien dans la déclaration univer-

selle des droits de l'Homme, que dans la Constitution gabonaise et

dans le programme "Égalité des chances" du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dont il soutient l'action. Il a réitéré son appel à l'émergence d'une jeunesse citoyenne et active qui s'approprie les exigences du troisième millénaire que sont la compétence et l'excellence. L'orateur apprécie de fait le choix du numéro un gabonais de placer son second septennat sous le sceau de l'éducation et de la formation des jeunes. Notre pays, estime-t-il, n'a pas besoin de vivre une crise de jeunesse.

Au contraire, a-t-il indiqué, elle devrait être plus responsable et participative à la gestion des affaires de notre pays. C'est pourquoi Marc Tchango a remercié solennellement le chef de l'Etat pour son engagement à promouvoir les jeunes à des postes de responsabilité, sans distinction d'ethnies, de religions, de sexes ou de classes sociales. Il (nous) revient, a-t-il appuyé, de faire revivre l'échange, le dialogue, la pluralité des opinions et des pensées qui font partie des valeurs qu'incarne le Réveil républicain, formation politique qui a également pour objectif, à en croire son président, de rendre visible, sensible et audible la réalité vivante de ses compatriotes.